

Jordania y Jerusalén



Descripción

Viajes a Jordania y Jerusalén. En este circuito visitarás dos países, Jordania e Israel. Conocerás Ammán, la capital de Jordania, con visita a la iglesia Ortodoxa de San Jorge donde hay el primer mapa mosaico de Palestina, visitarás el Monte Nebo donde podrás descubrir las mejores vistas al Valle del Jordán y mar Muerto. Visitarás Petra, uno de esos lugares en el mundo que hay que visitar una vez en la vida. Realizarás una excursión al desierto de Wadi Rum en 4x4. Cruzarás la frontera para ir directo a Belen y Jerusalén En jerusalén visitarás la ciudad ntigua desde el Monte de los Olivos, el barrio armenio, judío, cristiano, la ciudad moderna etc. Descubre el circuito completo en la siguiente ventana de información, itinerario. Consúltanos si tienes cualquier duda. En noeliaTOURS somos una agencia especializada en viajes a medida, viajes de novios y viajes con niños. iTe asesoramos! Consulta los viajes a Jordania y Jerusalén. Jordania es un país lleno de contrastes en el que se descubren enclaves bíblicos, antiguas ciudades grecorromanas, donde hay el Mar Rojo y el Mar Muerto, y la mítica Petra, máximo reflejo del Imperio Nabateo. El país tiene innumerables sitios históricos y maravillas arqueológicas. Jordania es un destino turístico muy completo. Jerusalén es la capital de Israel y de lejos una de las ciudades más famosas y fascinantes del mundo, donde miles de años de historia gloriosa se entrelazan a la perfección con la vida moderna. Una ciudad llena de arte, historia, cultura y diversidad, la capital de Israel te permite experimentar el contraste entre el encanto histórico de lo viejo y de lo nuevo.



Día 1 MADRID /BARCELONA - AMMÁN

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con la compañía Royal Jordanian. Llegada a Ammán y asistencia con los trámites de visado. Traslado al hotel. Cena (dependiendo de la hora de llegada).

Alojamiento: **MENA TYCHE**

Día 2 AMMAN - MADABA - MONTE NEBO - CASTILLO DE SHOBAK-PETRA

Desayuno. Salida para visitar la Iglesia Ortodoxa de San Jorge, donde se encuentra el primer mapa- mosaico de Palestina. Continuación hacia el Monte Nebo para admirar la vista panorámica del Valle jordán y el Mar muerto desde la Montaña. Este lugar es importante porque fue el último lugar visitado por Moisés y desde donde el profeta divisó la tierra prometida, a la que nunca llegaría. Se sigue hacia el Castillo Shobak. Recuerdo solitario de la antigua gloria de los Cruzados, construido en el año 1115 por el rey Balduino, fue construido como defensa del camino entre Damasco y Egipto. El Castillo está situado a menos de una hora al norte de Petra. Denominado en alguna ocasión como "Mont Realo", está enclavado en la ladera de una montaña, sobre una amplia zona de arboles frutales. Salida a Petra y cena.

Alojamiento: **PETRA CASTLE**

Día 3 PETRA

Desayuno. Día completo dedicado a la visita de la ciudad risa, la capital de los Nabateos. Durante la visita, conoceremos los más importantes y representativos monumentos esculpidos en la roca por los nabateos. El tesoro, famoso e internacionalmente conocido monumento llevado al cine en una de las películas de indiana Jones, las Tumbas de Colores, las Tumbas Reales... Petra es uno de esos lugares del mundo en el que al menos hay que ir una vez en la visa. Al finalizar la visita, ya por la tarde, regreso al hotel. Cena.

Alojamiento: **PETRA CASTLE**

Día 4 PETRA - PEQUEÑA PETRA - WADI RUM (4X4 2hrs) - AMMAN

Desayuno. Salida hacia lo que se conoce como "La Pequeña Petra" (Little Petra), a tan solo 15 km al norte de petra. Un desfiladero de apenas 2 m de ancho con su arquitectura típica Nabatea hace que esta visita sea única e incomparable. Fue habitada por los Nabateos y tiene muchas tumbas, recipientes de agua y cauces, tiene un pequeño camino que lleva a



alguna del área interior, Siq Al Bared, la escala de esta área y el hecho que es la continuación de Petra, le dio el nombre la Pequeña Petra. Salida hacia Wadi Rum, el desierto de Lawrence de Arabia. Excursión en el desierto de Wadi rum y paseo en vehículos 4×4 conducidos por los beduinos 2 horas. Consiste en una pequeña excursión en el paisaje lunar del desierto. Nos adentraremos en las arenas rosadas de este desierto, que posee un encanto especial proporcionado por los macizos graníticos que la naturaleza ha modelado con formas caprichosas. Al finalizar la visita, salida hacia Amman. Cena.

Alojamiento: **MENA TYCHE**

Día 5 AMMAN - FRONTERA ALLENBY O SHEIKH HUSSEIN - BELÉN - JERUSALÉN

Desayuno. Hoy cruzamos la frontera y viajamos directo a Belén – medio día de tour. Al terminar el tour, traslado al hotel. Cena y alojamiento. Visita a Belén, la Iglesia de la natividad y el Campo de los Pastores. El tour termina en Jerusalén al medio día (Para la visita a Belén se requiere el pasaporte).

Alojamiento: **GRAND COURT**

DÍA 6 JERUSALÉN

Desayuno- Jerusalén de Oro: Visita panorámica de la ciudad Antigua desde el Monte de los olivos. Visita a la Tumba del Rey David, Cenáculo y Abadía de la Dormición. Continuación a la ciudad antigua visitando el barrio armenio, el barrio judío, el Cardo, el Muro de los Lamentos, el barrio cristiano, la Vía Dolorosa y la iglesia del Santo Sepulcro. Seguiremos a la ciudad Moderna, visita de la Knesset (Parlamento) y visita a Yad Vashem, museo recordatorio del Holocausto.

Alojamiento: **GRAND COURT**

Día 7 JERUSALÉN - FRONTERA ALLENBY O SHEIKH HUSSEIN - MAR MUERTO - JERASH - AMMAN

Desayuno- Hoy cruzamos la frontera de regreso a Jordania. Salida hacia el Mar Muerto, bajando casi 400 metros bajo el nivel del mar, su salinidad y minerales ofrecen posibilidades curativas para diferentes enfermedades donde podremos disfrutar de un baño. Continuación hacia la ciudad de Jerash o «Gerasa"», ciudad greco-romana y una de las ciudades de Decápolis y conocida como "La Pompeya del Este" por su importancia y su magnífico estado de conservación. Jerash, se encuentra al norte de Ammán, aproximadamente 45 km y a una hora de distancia por carretera. Durante la excursión, visitaremos el Arco del Triunfo, la



plaza ovalada, la puerta de Adriano, el Hipódromo, el Cardo Máximo, la Columnata, el Templo de Afrodita, Zeus y el de artemisa y finalizamos en el Teatro Romano, con una maravillosa acústica. Salida al hotel de Ammán y cena.

Alojamiento: **MENA TYCHE**

Día 8 AMMAN - MADRID / BARCELONA

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en el vuelo de regreso a España. Llegada y ... Fin del viaje y de nuestros servicios.

Precios

Salidas en domingo de Marzo a Diciembre 2024

Temporada 1

Del 1 Abril al 31 Mayo 24 Del 1 Septiembre al 29 Noviembre 24

Precios por persona en habitación doble 2.511 €

Temporada 2

Del 1 Junio al 19 Julio 24 Del 8 al 22 Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble 2.476 €

Temporada 3

Del 20 Julio al 25 Agosto 24 Del 1 al 7 Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble 2.598 €

Temporada 4

Del 26 al 31 Agosto 24 30 Noviembre 24

Precio por persona en habitación doble **2.633** €



Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (410 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios en hoteles de 4*. Consultar precios en otras categorías de hoteles.

Incluye o No

- Billete avión en línea regular
- Encuentro y asistencia de habla hispana en el aeropuerto en la llegada y salida
- Alojamiento en los hoteles seleccionados en media pensión en habitación standard
- Todos los traslados afectados en el programa en autocares modernos con chofer de habla inglesa
- Entradas a los lugares turísticos y ubicados en el programa con las visitas
- Jeep tours en 4×4 beduino en Wadi rum durante 2 horas
- Guía local de habla hispana durante los días de visita
- Visado colectivo a Jordania
- Seguro de viaje

No Incluye

- Bebidas en las cenas
- Almuerzos
- Propinas, extras y gastos personales
- Visado (menos 5 pax)
- Tasas de salida (Consultar precios)
- Cualquier servicio no mencionado en el programa

Excursiones

https://www.noeliatours.es/?post type=product&p=10558